

Assemblée Générale de Patrimoine-Environnement Paris, 7 mai 2021

Ratification de la cooptation de deux administrateurs



M. Christophe Blanchard-Dignac

Président de la Coordination pour la Sauvegarde du Bois de Boulogne, Membre du conseil d'administration de la Fondation des Gueules Cassées, Président d'honneur de la Fondation Bordeaux-Université, Membre honoraire du CESE (Conseil Economique, Social et Environnemental) et Ancien Conseiller-Maître en service extraordinaire à la Cour des Comptes.



M. Eric Chalhoub

Ancien contrôleur de gestion puis directeur financier d'une société faîtière de PME, adhérent Maisons Paysannes en Corrèze, trésorier et co-président de Maisons Paysannes de France.

Membre de Patrimoine-Environnement de longue date en tant que suppléant pour les Maisons Paysannes de France, Eric Chalhoub a souhaité s'investir d'avantage au sein de la fédération en devançant trésorier adjoint.



M. Stéphane Calmar

Industriel du médicament ayant poursuivi toute sa carrière professionnelle depuis 1981 au sein de grandes entreprises internationales. Il y a exercé des fonctions à responsabilités croissantes en production, en recherche et développement, affaires publiques, direction générale tant au niveau France qu'au niveau Européen.

Il a été membre actif de plusieurs associations et cercles de réflexion professionnels. Ces dernières années en tant que Vice-président affaires publiques de Polepharma, premier cluster pharmaceutique en Europe, il a œuvré, par ce réseau d'excellence et d'innovation de la filière santé, à porter la bataille du Made in France auprès des décideurs publics.

Il est de longue date membre de la LUR devenue Patrimoine-Environnement et membre de Sociétés pour la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine. Aujourd'hui à la retraite, Stéphane Calmar souhaite se mettre au service de l'association.